

# Das Alterszentrum Marienheim Wangen bei Olten «Werte»



Die Gemeinde Wangen bei Olten gehört mit über 5600 Einwohnern zu den prosperierenden Gemeinden im Umfeld der Stadt Olten. Seit vielen Jahren ist es für die Einwohnerschaft von Wangen bei Olten selbstverständlich, dass ein hochwertiges Produkt der Älters- und pflegerischen Betreuung innerhalb der Gemeinde angeboten wird. Es ist unser Ziel, auch weiterhin für die Einwohnerschaft, entsprechend einem delegierten Aufgabenbereich, eine verlässliche, qualitativ hochstehende und den Zeit- und Kulturbedürfnissen entsprechende Dienstleistung in diesem Kontext anzubieten.

In diesem Dokument sind die Maximen festgehalten, die das Handeln aller Beteiligten bestimmen sollen. Manches mag als selbstverständlich erscheinen. Es ist jedoch oft sinnvoll, das Selbstverständliche in Erinnerung zu rufen.

Mit den im weiteren Verlauf formulierten Leitgedanken soll transparent werden, was die Einwohnerschaft von Wangen bei Olten, die Bewohnerinnen/Bewohner sowie die Kunden des Marienheims, von den verantwortlichen Personen im Alterszentrum Marienheim erwarten können. Sie bieten Orientierung und bedeuten Verpflichtung für Alle.

# Werte und Haltung:

### **Unser Menschenbild**

Der Mensch bildet eine körperliche-, seelische- und geistige Einheit. Wir respektieren den Menschen in seiner Einmaligkeit und unantastbaren Würde.



### **Ethische Richtlinien**

- Recht auf Würde und Achtung
- Recht auf Selbstbestimmung
- Recht auf Information
- Recht auf Gleichbehandlung
- Recht auf Sicherheit
- Recht auf qualifizierte Dienstleistungen
- Recht auf individuelle Entfaltung der Persönlichkeit

## **Grundsätze zur Werteentwicklung**





Unser Verhalten und unsere Handlungen basieren auf einem gemeinsam entwickelten ethischen Verständnis. Wir begegnen uns immer und überall mit gegenseitigem Respekt, überneh- men Verantwortung, tragen Konflikte offen und konstruktiv aus.



Richtlinien sind für alle Mitarbeitende verbindlich.



Gemeinsam setzen wir uns für die Weiterentwicklung unserer Lebens- und Arbeitskultur ein.